

El ratón y la elefanta

Erase una vez un ratón y una elefanta que se querían, pero el ratón era muy valiente y la elefanta coqueta y sensible, pero aún así se querían. Los dos vivían en un gran bosque lleno de árboles y un río enorme de agua cristalina.

Su amor era imposible y fueron a ver al lobo mágico y él les dijo:

-Uno tendrá que cambiar por el otro

-y desapareció dejando una caja con unos polvos en su interior y entonces dijo el ratón:

-Yo cambiaré.

-No, yo lo haré –dijo la elefanta.

-Ya sé lo haremos los dos –dijo el ratón.

-Sí, buena idea.

Y los dos lo hicieron y se convirtieron y se convirtieron en humanos y tu-

vieron 3 hijos llamados: Lila, Marta y María.

Llegaron a un pueblo y allí se convirtieron todos en ratones y se encontraron con un circo que no tenía audiencia, pero el ratón cogió un altavoz e hizo que todos los ratones corrieran y brincaran por todo el circo y ese circo volvió a tener audiencia otra vez. Luego un hada les convirtió otra vez en humanos.

Sandra Granada
CEIP “San José de Calasanz”